

# 日刊建設工業新聞

## 建設放談

森田 実



題字は著者 (評論家・山東大学名誉教授)

310

### 「君子以て經綸す」

#### 【易経】

右記の『易經』の言葉は「すぐれた政治指導者は、社会のために役立つことを心がけ、世の人々の幸せのために働くなければならない」という意味の格言です。

二階俊博自民党総務会長は「経綸」を実行している政治家です。二階総務会長が提唱している「国土強靄化」と「闘う土地改良」は日本国民に幸福をもたらす「経綸」の政策だと思います。

「国土強靄化」は災害に強い国土をつくり、国民が安心安全な生活ができる強くしなやかな社会を築くことです。「国土強靄化」については本紙において繰り返し報道されてきましたので、ここでは、読者の皆さんにはまだなじみの薄い「闘う土地改良」について説明します。

土地改良事業とは、土地改良事業を行なう事業です。日本の農業が安定的に発展し続けるためには持続的土地改良事業が必要です。

クリートから人へ」のスローガンを掲げて政権をとり、公共事業の大幅削減に手をつけました。特に狙い打ちされたのが、土地改良事業でした。土地改良事業は存亡の危機に立たされました。

調査会会長が、全国土地改良事業団体連合会会長に選出されました。新会長が打ち出したのが、「闘う土地改良」で農業の未来を整備する」との力強い新運動路線です。温厚な理性の政治家である二階総務会長が「闘う」とのスローガンを掲げたのです。これによって全国の土地改良事業関係者は熱く燃え始め

ました。昔は1兆8000億円、年度3131億円、11(平成23)年度2825億円、12(平成24)(27)年度は再び削減され、大幅増額した16(平成28)年度予算でも09(平成21)年度水準にの時は自公連立の時でした。

土地改良事業予算の劇的な大仕分けは09年総選挙で政権の座についた民主党政権によって強行されました。民主党は「違う無知な政治権力者ほど恐ろ

ましたが、14(平成26)、15年度2187億円まで落としました。もしも、この民主党政権は回復できていません。土地改良事業の苦難は、民主党政権が終わっても続いているのです。

こんな中、15(平成27)年に二階総務会長(国土強靄化総合推進会議会長)が、二階総務会長の自指しているのは「土地改良事業によるオール日本活性化」「明白に希望の持てる農業の実現」という遠大な目標です。土地改良事業によって日本を再生させようとしているのです。「国土強靄化」と「闘う土地改良」は、地方創生の二つの柱です。この二つの計画は、少子高齢化による人口減少に歯止めをかけ、若い人たちが希望をもって生きることで生きる日本社会を創り上げるために主要戦略なのです。二階総務会長は、1955年の三木武夫

会長は、1955年の三木武夫総務会長のような権力争いを超えた最高実力者であり、日本国の中には、そのような政治家がいたのが土地改良事業なのです。この人類の自然を保全する努力が、「闘う土地改良」で農業の未来を整備する」との力強い新運動路線です。温厚な理性の政治家である二階総務会長が「闘う」とのスローガンを掲げたのです。これによって全国の土地改良事業関係者は熱く燃え始めました。

(毎週火曜日掲載)

## 「闘う土地改良」は日本再生の主要戦略である

二階俊博総務会長が提唱する「国土強靄化」と

二階俊博総務会長が、全国土地改良事業団体連合会会長に選出されました。新会長が打ち出したのが、「闘う土地改良」で農業の未来を整備する」との力強い新運動路線です。温厚な理性の政治家である二階総務会長が「闘う」とのスローガンを掲げたのです。これによって全国の土地改良事業関係者は熱く燃え始めました。

二階俊博総務会長の目標は、土地改良事業の推進、国際化などですが、二階総務会長の自指しているのは「土地改良事業によるオール日本活性化」「明白に希望の持てる農業の実現」という遠大な目標です。土地改良事業によって日本を再生させようとしているのです。「国土強靄化」と「闘う土地改良」は、地方創生の二つの柱です。この二つの計画は、少子高齢化による人口減少に歯止めをかけ、若い人たちが希望をもって生きることで生きる日本社会を創り上げるために主要戦略なのです。二階総務会長は、1955年の三木武夫